

El retraso del PGOU obliga a buscar otro lugar para el pabellón multiusos

El Consistorio apremia a la firma redactora del plan a que concluya su propuesta



José Manuel Cabezas 12 mayo, 2017 - 02:32h

El retraso que acumula la aprobación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) ha agotado la paciencia del equipo de gobierno, que ya está estudiando diferentes alternativas a la señalada inicialmente para la ubicación del futuro pabellón multiusos. Dado que la aprobación del nuevo planeamiento urbanístico era un requisito imprescindible para la construcción de esta infraestructura en una parcela cercana al estadio

municipal Manuel Polinario Poli, desde el equipo de gobierno municipal se ha apremiado a la empresa redactora del PGOU para conocer si dicho documento iba a estar listo a mediados de año, entendida esta fecha como tope para determinar cuáles eran las posibilidades reales de llevar a cabo el proyecto en ese lugar.

Teniendo en cuenta que a día de hoy no existen garantías suficientes para la aprobación del planeamiento de manera inmediata, y dado que el año pasado el Consistorio ya tuvo que llevar a cabo una modificación presupuestaria de la partida destinada a este fin, fuentes municipales han confirmado que se está trabajando en la búsqueda de nuevos terrenos idóneos que permitan acometer el proyecto lo antes posible para no retrasarlo más en el tiempo.

Al hilo de ello, el portavoz del equipo de gobierno municipal y concejal de Deportes, José Antonio Gómez (PSOE), ya avanzó hace un par de meses que la construcción del nuevo pabellón se antoja como imprescindible y totalmente necesaria para la ciudad, "y así lo hemos dicho multitud de veces, no sólo para la práctica del balonmano, sino para la de otros deportes, ya que las actuales instalaciones deportivas a cubierto se encuentran colapsadas". Gómez insistió en que la alternativa en forma de parcela idónea para acoger dicha infraestructura "habrá que buscarla en una zona cercana al nuevo recinto ferial, por su fácil acceso desde fuera, y por la gran disponibilidad de terrenos que tenemos que permitirían su ubicación allí". Este asunto ya fue objeto de polémica, ya que desde las filas del PP se propuso como ubicación alternativa para el pabellón una parcela aladaña a la actual piscina cubierta, unos terrenos a los que, a juicio del portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, "se les puede cambiar la catalogación por razón de servicio de interés público social, y que no se tendrían ni que comprar ni permutar, facilitando de esa manera la ejecución de dicha infraestructura de manera inmediata".

Sobre aquellas declaraciones del concejal popular, José Antonio Gómez indicó que "los terrenos aladaños a la piscina no tienen 9.000 metros cuadrados para uso deportivo, sino 3.500 metros cuadrados, ya que el resto están reservados para uso educativo, con lo cual, serían necesarios informes técnicos y jurídicos para evaluar su tipificación y, por lo tanto, no se puede empezar a construir desde ya, como ellos han dicho".

El edil socialista manifestó también que "si la idea del PP es edificar allí un pabellón pequeño estamos en contra, ya que nuestra idea es que esas instalaciones puedan albergar eventos de mayor capacidad, de ahí que en los presupuestos se haya vuelto a consignar la partida que el año pasado destinamos a la construcción del nuevo pabellón en los terrenos aledaños al campo de fútbol, porque eso sigue siendo una prioridad tanto para el deporte como para Puente Genil".

La policía local pone en manos de los Tribunales las declaraciones en las redes del agente apartado de sus funciones

| Puente Genil Noticias Redacción 11/05/2017

La concejalía de Seguridad y Tráfico, Jefatura de la Policía Local y representantes de su plantilla comunican a la ciudadanía que, ante la difusión de videos a través de las redes sociales por parte de un agente que en la actualidad se encuentra apartado de sus funciones, donde se cuestiona la honorabilidad, tanto de la Administración del Justicia, del Ayuntamiento como de la propia Policía, lamentan que este tipo de hechos empañen el honor de las instituciones y del personal que en ellas trabajan y por consiguiente dañen la buen imagen y nombre de Puente Genil. Todas ventajas para los abonados de GRUPO COMUNICA (¡no seas el último! en conocer la información y eventos locales y comarcales, consulta nuestros servicios, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Asimismo, los firmantes de la presente nota no van a realizar ningún tipo de valoración sobre el contenido de los mencionados videos, ya que las acusaciones que contienen se encuentran en manos de los Tribunales de Justicia, expresando el más absoluto respeto a las decisiones de los órganos judiciales y tribunales, entendiendo que estas resoluciones deben ser acatadas tanto por las instituciones como por la ciudadanía en general.

Luis del Olmo dijo en COMUNICA que conocería Puente Genil antes de perecer, mañana estará aquí

Virginia Requena 11/05/2017

El afamado y reconocido periodista, Luis del Olmo, habló el pasado mes de enero en FITUR, en EXCLUSIVA para GRUPO COMUNICA, en aquel momento manifestó su intención de conocer Puente Genil y también habló de este municipio y su Semana Santa. Hoy recuperamos estas declaraciones, muy apropiadas, ya que el periodista vendrá mañana a Puente Genil a ofrecer un recital sobre Miguel Hernández en el Teatro Circo (21 horas). OFRECEMOS unos segundos... ESCUCHALO INTEGRO EN GRUPO COMUNICA. (Hoy, 20:30 horas, viernes, 14:30 horas). Mucha ventaja tiene pertenecer a GRUPO COMUNICA, hoy te damos otro motivo.

Hasta 400 féminas podrán participar en la 4ª carrera – marcha de la Mujer el 26 de mayo

Virginia Requena 11/05/2017

Los concejales de igualdad, Julia Romero y deportes, José Antonio Gómez, presentaron la 4ª Carrera- Marcha de la Mujer “Villa de Puente Genil”, que tendrá lugar el próximo 26 de mayo, con motivo de la celebración del Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer. Sólo se admiten inscripciones femeninas. La prueba se podrá realizar corriendo o andando una distancia de 3.000 metros. Que partirá y tendrá la meta en la Plaza de España. Se establecerán las categorías de sénior y veteranas. Así como cinco trofeos a las primeras clasificadas y medallas hasta la 20ª clasificada de cada categoría. Además de premios para las cinco mujeres más veteranas. Las inscripciones se podrán realizar online, hasta el 24 de mayo, sin coste alguno. El límite de participantes se establece en 400. La camiseta se entregará previo pago de 2 euros en la Delegación de Igualdad, hasta el mismo día de la prueba, o en la Plaza de San José 30 minutos antes.

De otro lado, desde Igualdad, se van a celebrar talleres de psicología durante varios lunes (de 10 a 12 h), versarán sobre la Interacción de la salud física y emocional, la Importancia de los alimentos y el ejercicio físico y la Menopausia.

Comienzan los talleres para la constitución de la Mesa local de la Igualdad

| Puente Genil Noticias Virginia Requena 11/05/2017

La concejalía de Igualdad ha puesto en marcha el proyecto para la creación de la Mesa local de la Igualdad en puente Genil. La intención desde la concejalía, según expresó su edil, Julia Romero que sirva para establecer las políticas municipales. La idea es que esté integrada por colectivos y particulares de diversas edades y condiciones. La edil, junto a la presidenta de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres (Flam), Inés Gutiérrez, y la técnica de Global, Mirian de la Rosa de Global, explicaron los pasos a seguir hasta la constitución de la misma. Una iniciativa que cuenta con el apoyo del Instituto Andaluz de la Mujer. Toda la información, narrada por sus autoras, hoy con GRUPO COMUNICA (957601002 y Cuesta del Molino, s/n). Hoy, 11 de mayo, comienza la primera de las ocho sesiones programadas para diseñar la Mesa. Se celebrarán todos los jueves de 18:30 a 20:30 horas en la Casa de la Igualdad.

Persiguen tres objetivos “establecer sinergias entre los actores que trabajen en igualdad”. De otro lado, “que las mujeres analicen cuáles son sus necesidades”, así como “incidir en la política local”, apuntó De la Rosa. De otro lado, informaron que 280 escolares de siete colegios han participado del taller “Sí a la libertad sexual”, dirigido a alumnos de 3 a 9 años.

EL V Encuentro de poesía, música y plástica rendirá homenaje para hacer justicia a Ricardo Molina

| Puente Genil Noticias Virginia Requena 11/05/2017

La Asociación Cultural Poética, presentó ayer, el amplio programa de actividades enmarcadas en el V Encuentro de poesía, música y plástica. Que se celebrará en Puente Genil entre el 31 de mayo y el 3 de junio y que este año estará dedicado a la figura de Ricardo Molina. Según apuntó su coordinador, Antonio Roa, “para corregir la injusticia literaria con Molina”.

El concejal de cultura, Pablo Alfaro, presentó el evento del que dijo “será todo un espectáculo”, precisando que la “poesía es la gran abandonada de la literatura”. La autoría del cartel anunciador, por cuarto año consecutivo es obra de Adriana Ruiz, explicó que el olmo que preside el mismo con las únicas letras de Cántico en el Desierto, “sintetiza al Ricardo Molina, poeta, periodista, flamencólogo”. De manera que ha representado a “Ricardo Molina debajo de un olmo”. Hoy en GRUPO COMUNICA (20.30 y viernes, 14.30 h).

El programa comenzará el 31 de mayo, en la Biblioteca Municipal Ricardo Molina (19 h), con la exposición “Ricardo Molina: objetos de la memoria”, donde se exhibirán el archivo personal del poeta que ha cedido su sobrino nieto, Antonio Sánchez Molina. Y que montarán Víctor Almeda y José María Campos. Por otro lado, se presentará una exposición fotográfica: “Seres Duende” de Francisco Sánchez Montalbán.

Posteriormente en el Teatro Circo (20:30 h), se proyectará el documental “CÁNTICO” un diálogo con el director Sigfrid Moleón y el productor Antonio Hens, moderado por Antonio Moreno Ayora.

El 1 de junio en el Teatro Circo (20:30 h), tendrá lugar la conferencia: “Poetas cordobeses de Puente Genil”, por Juan Ortega Chacón. Se presentará el libro Poetas del 27 y el Grupo Cántico de Córdoba de Olga Rendón, con la presentación de Antonio Moreno Ayora. Y Antonio Luis de Villena dará a conocer “La galaxia de Cántico”, presentado por Juan de Dios García.

El 2 de junio (20:30 Teatro Circo), se realizará un tributo de los artistas flamencos pontanos a Ricardo Molina. Con las actuaciones del Grupo flamenco LAS TABLAS, Álvaro Martín, Rocío Moreno y el grupo flamenco ZYRIAB. Participarán las voces Soleá Morente y Curro Albaicín.; la lectura de Isabel Daza; la guitarra de Antonio Arias; el piano de David Montañés la presentación. Juan de Dios García.

El último día del Encuentro será el 3 de mayo (Biblioteca Municipal Ricardo Molina, 20:30 h). donde se presentará el número 7 de la revista de poesía La Galla Ciencia. Presenta, Diego Sánchez Aguilar (20:30 Teatro Circo)

Los poetas que leerán a Ricardo Molina serán Cecilia Quílez, Concha García, Javier Lostalé, y Diego Sánchez Aguilar. Participarán la Schola Cantorum con Ernesto Cáceres y Antonio Roa Namelees. David Montañés con la presentación de Ángel Manuel Gómez Espada y a micrófono abierto con la participación de los asistentes y poetas invitados. Entre ellos, los invitados de honor a María Victoria Atencia, Pablo García Baena, Ginés Liébana y Antonio Fernández “Fosforito”.

El alcalde pide al Gobierno que colabore para atender a los inmigrantes y refugiados



Jueves, 11 mayo 2017 17:36 Redacción Raquel Rivera

El centro de Cruz Roja tiene en este momento unas 40 plazas disponibles, de un total de 160

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE) pide al Gobierno central colaboración para atender la llegada de inmigrantes y solicitantes de asilo y favorecer la integración de estas personas, que vienen en muchos casos con sus familias, y que son acogidas por el Centro de Migraciones de Cruz Roja en la localidad, el más grande de España. Un centro que

todavía no está al 100% de su capacidad. En la actualidad, hay unas 120 plazas ocupadas de las 160 disponibles.

El regidor asegura estar todavía a la espera de una respuesta de la Administración Central a la demanda de que colabore con más recursos en la atención al colectivo de inmigrantes y refugiados.

El alcalde ha subrayado que se precisan de más medios para trabajar con inmigrantes y refugiados que llegan huyendo de guerras, conflictos, violaciones de derechos humanos, explotación...

El Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil funciona con total normalidad y tiene en este momento plazas libres. Su directora, Rosa Flores, explica que los recursos en el centro para los solicitantes de asilo están al 100% de ocupación, pero en el caso del programa para inmigrantes que llegan a través de las costas andaluzas y de Ceuta y Melilla, las plazas están al 80%. En conclusión, hay plazas libres en el centro.

El programa para acoger a solicitantes de asilo se ha reforzado en el centro por el incremento de personas que buscan recuperar su vida y piden el reconocimiento de refugiados. Rosa Flores sostiene que las necesidades de voluntarios se observan en la segunda parte del programa de acogida, cuando la persona que demanda asilo o el inmigrante sale del centro y necesita un soporte para mantenerse en una vivienda en Puente Genil o la comarca, además de ayuda y acompañamiento para resolver las necesidades y para su integración.

Las personas que demandan asilo y llegan al Centro de Migraciones de Puente Genil son de muchas nacionalidades: vienen de Siria, Venezuela, Ucrania, Costa de Marfil, Camerún, Malí y El Salvador, entre otros países.

Manu Díaz: "Si continúo aquí, espero tener más minutos"

El extremo del Ángel Ximénez AVIA, habla de su futuro en la previa del partido contra el Barcelona

11 de mayo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla



El extremo malagueño del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Manu Díaz, ha hablado sobre su futuro. El jugador, que termina contrato con el club a final de temporada, ha señalado que "si sigo aquí, espero tener más minutos, aunque estoy a expensas de lo que me digan desde el club, del que aún no he recibido noticias, aunque si llegamos a un acuerdo, mi intención es seguir".

Este fin de semana, el conjunto de Quino Soler vuelve a la competición para enfrentarse al Barcelona, al campeón de Liga. Un equipo que "sabemos que está en la Final Four de la Champions y ante el que la victoria es casi imposible, pero vamos con la intención de hacer un buen partido, de que sea bonito". Manu Díaz pisará por primera vez en su carrera el Palau Blaugrana, "algo que impone e ilusiona a la vez, por eso quiero hacerlo bien si tengo minutos", asegura el extremo derecho.

Por otra parte, con la disputa de los partidos que cerraron la jornada 27, la victoria del Atlético Valladolid ante el Balonmano Sinfin en Santander (25-28) deja a los pontanenses en la clasificación en la décima plaza con 23 puntos, a tres de la octava con seis puntos por jugarse y con un enfrentamiento contra el Barcelona por delante. Por ello, Manu Díaz asegura que "vamos a seguir trabajando para quedar entre los ocho primeros, pero contamos con cuatro de los seis puntos que quedan por disputarse y con que el Atlético Valladolid pierda los tres partidos que le quedan".

Además, sobre el trabajo de los extremos esta temporada, Díaz considera que hay dos jugadores veteranos como Cuenca y Curro, y los suplentes "somos más jóvenes, aunque cuando hemos tenido la oportunidad de jugar creo que la hemos aprovechado".

Rudovic, a recuperar el pichichi en Barcelona

El balcánico del Ángel Ximénez-Avia dijo que suele ser un partido de "trámite y raro porque es difícil plantearlo", pero debe servir para "calentar motores para los dos últimos" | "El año que viene hay que luchar por algo más que la permanencia"



David Jurado 11/05/17 13:10

El montenegrino Novica Rudovic perdió hace dos semanas en Puente Genil su posición de privilegio como máximo goleador de la Liga Loterías Asobal. El balcánico no estuvo muy acertado en el lanzamiento en las últimas tres jornadas y Chema Márquez fue limándole diferencias hasta que le arrebató ese título honorífico. Ahora le toca recuperarlo, aunque la vuelta a la competición del Ángel Ximénez Avia no será precisamente ante el rival más propicio. Ante el Barça y en el Palau, lo que supone un partido de "trámite", que además suele ser "raro porque es difícil de plantearlo". En definitiva, un encuentro "súper complicado para todos los equipos" porque no hay opciones de victoria.

"Se suele hablar de disfrutarlo, pero los jugadores sufrimos demasiado, porque en diez minutos pueden sacarte siete u ocho goles y estás destrozado", aseguró un Rudovic que instó a jugar "con tranquilidad para hacer un partido distinto y no como ellos lo quieren jugar, no permitirle todo, sobre todo que no corran". Pero más allá de evitar una paliza, el partido "debe servir para calentar motores y que sea como una puesta a punto para encarar los dos últimos partidos" de la competición.

Rudovic se trazó dos objetivos para el final de temporada, el primero "acabar con victoria en casa ante Cuenca y ver luego si hay opciones de ir a Benidorm para ganar y terminar entre los ochos primeros", algo que se complica tras la victoria de ayer del Atlético Valladolid en la cancha del moribundo Sinfín. Su otra meta está clara: "Poder acabar como máximo goleador". Para ello "ojalá que me salgan bien estos tres partidos y pueda lograrlo, aunque si no lo consigo no pasa nada. Ya estoy súper contento con un año que ya es bueno, pero la diferencia es mínima y podría recuperarlo", relató.

Asimismo, Rudovic dijo sentirse "muy contento" tras plasmar su continuidad por un año más en Puente Genil, en el que espera que "vaya un poco mejor. Lo normal es jugar por algo más que la permanencia, pero hacerlo paso a paso, con esa mentalidad".

"Me gusta el proyecto y que siga la mayoría del grupo ya es importante porque jugaremos mejor al estar más conjuntados", añadió el jugador. Pensar en poder aspirar a una plaza europea igual es algo que se le escapa de las manos al club, pero "puede pasarnos igual que a Cuenca este año. Sobre el papel no son mejores que nosotros, pero les salió un año perfecto. Con un buen inicio y gran calendario, todo es posible", añadió, pero "estar entre los ocho primeros ya sería bueno".